

5月2日（金）

新緑の美しい季節となり、子供たちの笑顔が一層輝く5月がやってまいりました。日々の学校生活の中で、子供たちは元気いっぱいにご過ごしております。

新年度が始まり、早くも1ヶ月が経ちましたが、子供たちは新しい環境にもすっかり慣れ、友達と楽しく過ごす姿が多く見られます。教室では、授業に積極的に参加し、興味津々に学ぶ姿が印象的です。また、休み時間には運動場で元気に遊び、おっこうさんの緑あふれる自然を背景にのびのびと過ごしています。

今朝は、残念ながら雨降りの登校になりました。しっかりと雨が降っていたので傘の花があちこちに咲いていました。身体がすっぽりと隠れるくらい大きな傘や、反対にランドセルがはみ出しているくらいかわいい傘、虹色のカラフルな傘、人気のキャラクターが描かれた傘など、子供たちが差している傘を見るだけでも楽しいです。

正門前はコンクリートになっており、そこに運動場にたまった水が流れ込んでしまいます。排水溝までの水の流れがちょうど子供たちが通る道にあるので、そのまま通ると靴がぬれてしまいます。（長靴の子供は大丈夫なのですが…。）そこで、昨年度、水の流れから迂回できるように赤い色の歩道を作りました。子供たちの靴がぬれないように「今日は雨降りだから、赤道を通過して玄関まで行きましょう。」と声を掛けました。2年生から6年生までの子供たちはよくわかっていたのですが、1年生は？の顔をする子が多かったです。「お兄ちゃん、お姉ちゃんのように赤い道の上を歩いていくと靴がぬれないよ。あとからついて行けばいいよ。」と伝えました。お手本になるお兄ちゃん、お姉ちゃんがいると1年生もわかりやすいですね。

2校時は低学年（1～3年生）、3校時は高学年（4～6年生）の交通安全教室がありました。運動場が使えなかったため体育館で行いました。西警察署の方が講師として子供たちに説明、指導をしてくれました。

低学年（1～3年生）の部では、交通ルールで通学路の歩き方を勉強しました。『自分の身を守る行動ができる』がめあてでした。まずは、信号の色の並びについてクイズがありました。3択問題で1/3の正解率でした。よくわかっていなかった子が多かったです。正解は左から青⇒黄⇒赤の並びです。縦型の歩行者用の信号では、ほとんどの子供たちが正解をしていました。もちろん、下が青、上が赤です。日頃見慣れているから正しい並びを覚えているのですね。青…1、一度、止まる 2、右・左・右を見て車が来ていないか見る 3、手を挙げて渡る。黄（点滅）…1、注意。渡り始める 2、渡っている途中で黄色になってしまったら、半分を過ぎていたら安全に気を付けてわたりきる。半分まで行っていないならば戻る 3、赤…絶対にわたらない の確認をしました。続いて道路の歩き方で、歩道の歩き方を教えてもらいました。最後に、交通安全の映像を見て、まとめ、確認をしました。

高学年（4～6年生）の部では、このあたりの年齢になると油断からなのか、だんだん交通ルールが守れなくなると指摘されました。『自分の命、友達を守る』という意識で交通ルールを守らなければならないことを教えていただきました。とくに、この後、自転車の乗り方について教えていただきました。『道路を使うみんな、交通ルールを守る』ことが大切であると実感したようです。

今日の勉強を、しっかり自分事として受け止め、交通安全に気を付けてほしいと思います。